横須賀市立ろう学校

道等這個信



R2・9・11 第13号

みんなで楽しむ昼休み



~風船バドミントン・カルタとり・クイズ~

最近の昼休みは、2年生~6年生までみんな一緒に風船バドミントンやカルタとりなどで楽しんでいます。最初は2~3人で遊んでいても、「いれて!」「何やってるの?」と人数がだんだん増え・・最後はみんなで楽しい時間を過ごしていることが多くあります。今週の水曜日は、全員が〇×カードを持ち、A さんが自分に関するクイズをみんなに出して盛り上がっていました。とても仲の良い小学部です。(#^.^#) 5

時間目が始まる5 分前になると、時間 係が、「時間だよ!」 とみんなに伝え、そ れぞれの教室へ戻 っています。切り替 えもしっかりでき ています。







本の整理・片付け~学校図書館~

先週の学活の時間に学校図書館の本の整理をしました。夏休み中に子どもたちが借りた本などが50冊以上ありましたが、集中して活動し、50音順に並んでいる書棚に1つ1つ丁寧に片付けることができました。本に貼るシールづくりやカードの整理では、自分の分担が終わると友達の分も手伝うなど、みんなで協力して取り組んでいました。学活の時間が終わった後も残って本を読んで





いる人、新しい本を何冊か借りている人がいました。これからも本に触れる機会が増えると良いですね。



授業の発表

先週の学活の時間に6年生の O さんが、総合学習で取り組んだ内容(『パンダについて』)をパワーポイントでまとめ、クイズを混ぜながら発表しました。朝の会では、5年生のさ O さんが、動きを付けながら、絵本の読み聞かせを発表しました。学習で取り組んだことを朝の会や学活で発表したことで、「自分もやってみたい!」と思った人もいたようです。これからが楽しみです!





/ 小学部掲示板~9月·とんぼ~

9月の小学部廊下の掲示版です。子どもたちが休み時間に自由に『とんぼ』に目を描いたり、 色を塗ったりして貼り付け、素敵な十五夜ができました。



⇔お願い☆

本校の登校時刻は、8:00~8:20となっています。8:20から小学部全員で朝の会をおこなっています。現在、新型コロナウィルス感染症拡大防止対策として、教室で手洗い、健康観察、検温をしてから視聴覚室での小学部朝の会へ参加しています。申し訳ありませんが、余裕を持って朝の会に参加できるようご協力をお願いいたします。

また、8:20より大きく遅れる場合は、学校に電話連絡をいただけますようお願いいたします。